

コミュニティ南越谷

第128号

<http://minamikoshigaya.sakura.ne.jp>



令和7年(2025年)9月1日発行 南越谷地区コミュニティ推進協議会 編集:広報・文化部会 TEL 048-990-1200

福祉部会 三代わくわくクッキング&イングリッシュレッスン

7月30日(水)の世代間交流事業には、児童29名保護者と家族18名の合計47名が参加し、初めに役割分担をしながら賑やかに「おにぎらず」や豚汁等の調理を行い、多目的ホールで保護者が見守る中、楽しく会食をしました。会食後のイングリッシュレッスンで



は、楽しいゲームを通して正確な発音を学びながら交流することができました。参加した子どもたちは「来年もまた参加したい」と言っていました。

環境・衛生部会 花植え

6月7日(土)、第1回南越谷地区内の花植えが、鳩ヶ谷別府線沿いの歩道18ヶ所と地区センター花壇で行われました。今年も猛暑が予想され、昨年の日日草に代わって暑さに強い3色のベコニア400ポットが植えられ、歩道も地区センターも鮮やかな色の花々で飾られました。参加いただいたのはコミ協環境・衛生部会のメンバーを中心に12名。ご協力いただいた方々ありがとうございました。



南越地区4団体 まちづくり推進会議

南越谷地区では、地区まちづくり推進計画において、地区の将来像を「みんなで住みよいまちづくり 南越谷」としています。この実現に向け、地区の自治会連合会、公民館運営協力委員会、スポーツ・レクリエーション推進委員会、コミュニティ推進協議会の4団体で推進計画に取り組み、計画の進捗状況の確認などを行うことを目的として設置されたのが南越谷地区まちづくり推進会議です。6月28日(土)の会議では、令和6年度における各事業の実施結果報告や令和7年度の計画について話し合いが行われました。



防災部会 普通救命講習会 南越谷地区センター

7月5日(土)、越谷市消防局消防団3名の指導により実施され、参加者14名でした。最初に「応急手当講習DVD」を見て、講習の大切さ、胸骨圧迫、AEDなど心肺蘇生法の手順、救急車が到着するまでの9分間の重要性などについて学びました。次に3グループに分かれ、AEDを使用しての心肺蘇生法の実践講習が行われました。その他、止血法、異物除去等の対処法、回復した時の身体の向きの変え方、熱中症対策などについても学び、最後に「普通救命講習修了証」が授与されました。



防災部会 オンライン避難訓練

8月17日(日)、地震への備えをテーマにしたオンライン避難訓練をクイズ形式で実施しました。2024年の能登半島地震や、今年7月のカムチャツカ半島で起きた地震と津波は、まだ記憶に新しい出来事です。今後、高確率で発生が予想されている首都直下型地震や南海トラフ地震に備え、防災意識を高めていきましょう。



防犯部会 防犯パトロール

7月17日(木)、今回のパトロールは部会員8名で地区センターを出発し、出羽堀沿いを北へ進む中、整備が必要と思われる箇所を確認し写真に記録しました。赤山街道を北へ進みペアハイツ角を右折し、グリーンベルトを南下して地区センターに戻るまで、約40分程の行程で実施しました。整備が必要な箇所は市に改善を要望しようと思います。普段、通り慣れた道も着眼点を変えて見直すと、見えてくるものがありました。



甲子園初出場!! 叡明高校



第107回全国高等学校野球選手権大会にて、叡明高校は津田学園との延長12回で惜敗しましたが、素晴らしい試合をありがとうございました!

南越谷公民館主催事業

医療セミナー

8月3日(日)、地区センターにて獨協医科大学埼玉医療センター 循環器内科 主任教授 田口 功 医学博士による「元気に長生きするために～心筋梗塞・心不全・脳梗塞は予防できます～」をテーマに講演がありました。それぞれの定義と・症状については詳しくスライドと動画を使って説明されました。

①心不全：再発予防
②高血圧症：正常<115mmHg、目標<125mmHg

③冠動脈疾患：急性心筋梗塞の予防
④弁膜症：今はカテーテル治療が可能
⑤心房細動：脳梗塞予防、カテーテル治療
⑥再灌流障害抑制：ぶたの実験に期待などで、予防や早期発見など健康管理に役立つ話をしていただきました。最後に多くの方の質問には、丁寧に回答されていました。



田口教授



スポ・レク

第70回市民体育祭 卓球大会&ビーチボール大会



6月22日(日)、総合体育館にて第70回地区対抗卓球大会およびビーチボール大会が開催されました。今回は例年とは異なり、両競技が第1体育館にて行われました。1日を通して白熱した試合展開に会場は熱気に包まれ、選手たちの素晴らしいプレーに観客席からは大きな歓声が沸き起こる活気に満ちたイベントとなりました。出場された選手の皆様、大変お疲れさまでした。

'25カヌー教室

7月26日(土)、スポ・レク主催「'25カヌー教室」が大相模調節池で開催されました。小学生から大人まで11名が参加しました。講師の久川さんからカヌーの乗り方・漕ぎ方を教わった後、カヌーに乗り風を感じながら楽しみました。その後、水辺のまちづくり館では「水辺の安全」についてクイズ形式で勉強しました。ご参加いただいた皆様ありがとうございました。



南越谷グラウンド・ゴルフ連盟大会

7月12日(土)、暑い中、南越谷小学校校庭にて34名の参加で開催して競いました。

優勝 田村 勝美さん



- 準優勝 松田 信秀さん
3位 二川原 政治さん
4位 高山 進一さん
5位 島村 悦子さん



各自治会のイベント



第27回南越谷地区フェスティバルご案内

開催日時：令和7年11月16日(日) 9時30分～14時
場所：南越谷地区センター・公民館 南越谷小学校校庭

お知らせ

月	日	曜日	行事
9	7	日	防災講演会
	20・21	土・日	協働ななサポフェスタ2025
	27	土	まちづくり研修会
10	11	土	市民体育祭グラウンドゴルフ大会
	15	水	ふれあいにこにこバスの旅
	19	日	南越スポーツデー
	25	土	南越谷小運動会

ボトルキャップ回収報告

期間：H19.12.1～R7.7.24
ポリオワクチン／14,165人分
CO₂発生削減／99,927Kgでした。
累計で **12,196,993個** 引き続きよろしくお願ひします!

編集後記

今年の夏は全国的に酷暑とゲリラ豪雨に見舞われました。全国高等学校野球選手権大会では様々な対応がなされました。気候変動に関心を持ち、気象災害に備えましょう!